

jueves 26 de agosto de 2021

Las Fiestas del Cristo recuperan la figura del pregón a caballo tras un paréntesis de 37 años

Una comitiva encabezada por la amazona Sara Expósito Rodríguez anuncia este viernes el comienzo de los festejos, en un recorrido por la ciudad que partirá a las 11:00 horas de la Casa de los Capitanes



[Descargar imagen](#)

El Ayuntamiento de La Laguna recupera este viernes la antigua tradición del pregón anunciador de las Fiestas del Cristo a viva voz y a caballo por las céntricas calles de la ciudad. La última ocasión en que se utilizó esta figura fue en la edición del año 1984, por lo que se cierra un paréntesis de 37 años.

A partir de las 11:00 horas, una comitiva formada por la amazona Sara Expósito Rodríguez, la pareja de músicos de la Banda de Cornetas y Tambores de San Miguel, José Manuel Torres Afonso, a la trompeta, y Virginia Hernández Izquierdo, a la caja, y el ganadero Aristides Expósito Padilla, partirán de la Casa de los Capitanes y recorrerán el centro histórico lagunero para anunciar el comienzo de los festejos.

No se trata propiamente del pregón oficial de las fiestas tal y como se conoce actualmente (ya que este se leerá el próximo 1 de septiembre en el Teatro Leal), sino de un breve anuncio en el que se invita a la ciudadanía a unirse a las celebraciones de la fiesta grande de La Laguna. El programa de actos, así como el cartel anunciador será presentado oficialmente a

comienzos de la próxima semana.

La Concejalía de Fiestas, bajo la dirección de Badel Albelo, recupera así una tradición que se remonta a los antiguos pregoneros a caballo del siglo XVI, a los que el Cabildo de la Isla recurría para todo tipo de anuncios. En las Fiestas del Cristo ya figuran referencias en la prensa en el primer tercio del siglo XX. En la crónica de 1930 de *Gaceta de Tenerife*, se recoge: "A las nueve de la noche tuvo lugar el originalísimo pregón anunciador de las fiestas, que fue presenciado por numerosa concurrencia [...] Seguían otros heraldos a caballo, y entre ellos el encargado de hacer el pregón, que decía así: '¡Ciudadanos, oíd! En voz y nombre de la Muy Noble y Muy Leal ciudad de San Cristóbal de La Laguna y de su Excmo. Concejo. En voz y nombre de la Pontificia, Real y Venerable Esclavitud del Santísimo Cristo de La Laguna. ¡Ciudadanos: salud y albricias! Vengo a pregonar el comienzo de nuestras fiestas'".

El recorrido de la comitiva será el siguiente: Casa de los Capitanes, calle Tabares de Cala, plaza de la Catedral, calle Núñez de la Peña y plaza Torre Concepción, plaza Doctor Olivera, calle Herradores hasta la intersección con Heraclio Sánchez para terminar en la calle Catedral.

